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Die Vorsitzende, Frau Zühlsdorf-Michel informiert, dass der Ältestenrat gerade über den 
Sitzungsplan für 2024 berät und bittet den Ausschuss, einmal über einen späteren Sitzungsbeginn 
um 16:30 Uhr nachzudenken, da es für einige Ausschussmitglieder zunehmend schwierig wird, 
pünktlich um 16 Uhr im Kreishaus zu sein. 
Ehrenamtliche Kreisbeigeordnete Biermann informiert, dass der RMV die Machbarkeitsstudie 
zur Reaktivierung der Solmsbachtalbahn in Auftrag gegeben hat. Der Auftrag erging an die DB 
Engineering und Consultant in Karlsruhe und VWI in Stuttgart. Die Bearbeitungszeit beträgt etwa 
zwölf Monate, im Oktober beginnen die ersten Arbeitstreffen.  
Ehrenamtliche Kreisbeigeordnete Biermann wird berichten, wenn die Studie vorliegt oder es 
zwischendurch Wichtiges zu berichten gibt. 
Ehrenamtliche Kreisbeigeordnete Biermann berichtet über die Aktionstage Nachhaltigkeit, die 
am Montag, den 19. September beginnen, die dann drei Wochen dauern und an denen sich der 
Lahn-Dill-Kreis erstmals beteiligt. Der Kreis hat dazu viele Vereine, Verbände und andere Gruppen 
angeschrieben und über 50 Angebote gesammelt, die unter Aktuelle Veranstaltungen auf der 
Homepage des Lahn-Dill-Kreises beworben werden. 
Kreistagsabgeordneter Herr Dworschak fragt nach der Umsetzung des Radverkehrsplans des 
Lahn-Dill-Kreises in den einzelnen Städten und Gemeinden und beklagt das Fehlen eines 
Radwegs von/nach Bellersdorf. Dazu erläutert die Kreistagsabgeordnete Frau Petersen es gäbe 
einen Radweg nach Bellersdorf. Ehrenamtliche Kreisbeigeordnete Biermann erklärt, dass es 
natürlich unterschiedliche Geschwindigkeiten bei der Umsetzung gäbe, sie werde aber die 
Radverkehrsbeauftragten der Städte und Gemeinden im Herbst noch einmal einladen um den 
jeweiligen Sachstand zu erörtern. 
Kreistagsmitglied Herr Dr. Blöcher-Weil bittet darum, in einer der nächsten Sitzungen über die 
Ergebnisse des heutigen bundesweiten Warntages zu berichten und wie derselbe verglichen mit 
dem Vorjahr im Lahn-Dill-Kreis funktioniert hat. Die Vorsitzende, Frau Zühlsdorf-Michel, erklärt, 
dass ihr Herr Stürtz schon zugesagt habe, nach der Auswertung über den Warntag berichten zu 
wollen. 
Herr Berns spricht sich im Hinblick auf all jene, die nicht im unmittelbaren Umkreis von Wetzlar 
wohnen, für einen späteren Beginn des Ausschusses um 16:30 Uhr aus. 
 

 
 




